



40 Jahre Wiedereröffnung SEMPEROOPER DRESDEN

Akustische Messungen von Ingenieuren aus dem Barkhausen-Bau der Technischen Universität Dresden in der Semperoper, ein Jahr vor der Wiedereröffnung, am 28. März 1984.

Von 7 bis 9 Uhr saßen Angehörige der Nationalen Volksarmee als Statisten dafür auf den Plätzen der Staatskapelle Dresden.

Weitere Informationen unter www.denkmalpflege.sachsen.de oder
presse@lfd.sachsen.de



Quelle: Diapositiv: Rolf Dietzel, Dresden; Bearbeitung: Volker Dietzel, Dresden

